

COLLECTIF **TOUCHE PAS À MA FORÊT - POUR LE CLIMAT**



RÉUNION PUBLIQUE D'INFORMATION

VENDREDI 14 JUIN 2024

à 19h30

PONTACQ (64530)

Mairie - Place Huningue



Pour la protection de nos forêts

Le projet E-CHO à Lacq prévoit la construction de trois usines :

- Deux usines de production de carburant : du **e-kérosène** pour l'aviation, ainsi que du **e-methanol** pour le transport maritime,
- Une usine de production d'**hydrogène** par électrolyse, alimentant les 2 autres usines.

Ce projet va **menacer la biodiversité**, il **empêchera le carbone d'être stocké dans les sols** et compromettra la résistance des forêts au réchauffement climatique.

L'annonce de prélèvements ahurissants !

- Destruction chaque année de **500 000 tonnes d'arbres, de haies et de bocages** sur une zone allant des forêts des Pyrénées jusqu'à celles du Périgord, et aussi celles du pourtour méditerranéen.
- Puisage de **8 millions de m³ d'eau/an** dans le **Gave de Pau**, **rejet d'eaux de refroidissement** atteignant jusqu'à **30°C**, une atteinte à notre commune ressource en eau et à la vie aquatique !

Rejoignez le Collectif

Touche Pas à Ma Forêt - Pour LeClimat

→ Présentation, actualités, argumentaires et pétition sur le site :

<https://www.touchepasamaforet.eu/>

→ Contact : contact@touchepasamaforet.fr